



HP用QRコード

学校教育目標

自ら学ぶ子 思いやりのある子 進んで運動する子



瑞木小だより

7月号 令和7年6月30日

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	おおぞら	合計
在籍数	60	63	52	56	61	57	15	364



朝顔に交通安全の願いを込めて

校長 進士 有美

夏の日差しがまぶしく感じられる季節となりました。本校では、子どもたちが待ちに待った水泳学習が始まり、元気いっぱい水しぶきをあげながら活動に取り組んでいます。学習では学期のまとめに入り、いよいよ夏休みが近づいています。心も体も解き放たれるような時期となりますが、同時に交通事故などの危険性が高まる時期でもあります。

「けんちゃんの朝顔」というお話をご存じでしょうか。当時1年生だった謙真君は2016年2月、下校途中に自宅から200メートル離れた交差点で交通事故に遭いました。青信号の横断歩道を渡っていた際、右折してきた2トントラックにはねられ、その後病院で亡くなったそうです。交通事故の原因はトラック運転手の前方不注意が原因でした。謙信君は、雨が降ると、外で見つけた虫を心配したり、友達同士がけんかしていると、仲裁に入ったりする優しい子だったそうです。

謙信君がなくなったあとしばらくして、お母さんが玄関の鏡餅を片付けている時、鏡餅を供える台の穴に数十粒のアサガオの種が入っているのをみつけました。謙真君がいたずらで庭のアサガオの種を入れていたのを思い出しました。

お母さんはその種を謙信君が残してくれたのだと考え、謙信君が通っていた小学校にアサガオを育ててほしいと頼んだところ、謙信君の同級生が学校の体育館の壁沿いに置いたプランターで育ててくれたそうです。そして今では、その朝顔の種が人から人へと日本中に広がり、「けんちゃんの朝顔」として交通安全のシンボルとなっています。

さらに、お母さんは「いくら後悔しても、けんちゃんもう戻らない。誰もが交通事故の被害者にもそして加害者にもなることをしっかり伝えたい」との思いで、全国で講演を行っておられます。

実は、私が前任の職場でお母さまから「けんちゃんの朝顔」の種を送っていただいたご縁で、それから毎年、交通安全の願いを込めて「けんちゃんの朝顔」を育てています。今年は瑞木小学校でも「けんちゃんの朝顔」の種をまき、瑞木小学校の子どもたちが、水やりをしてくれています。この「けんちゃんの朝顔」を育てながら、瑞木小学校でも常に交通安全の意識を忘れないようにしたいと思います。夏休みを前にして、ご家庭でもあらためて、道路の歩き方や自転車の乗り方、交通ルールの確認をお願いいたします。そして子供たち自身が自分の命と向き合い、大切にすることを願ってやみません。

あいさつ運動 ★かいちゃん、つぶちゃん来校★

6月16日(月)～20日(金)まであいさつ運動週間でした。今回のあいさつ運動にかいちゃん、つぶちゃんが来校してくれて、子供たちに元気を与えてくれました。子供たちもかいちゃんに元気よくあいさつをしていました。

あいさつは相手に感謝の気持ちを伝える大切な言葉です。瑞木小学校の子供たちは、登下校に多くの地域の方、保護者の皆様に見守られています。朝や夕方の御多用も関わらず皆様の御協力をいただいていることに、心より感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



学校運営協議会(コミュニティ・スクール)開催

本年度より、コミュニティ・スクールが本校でも始まりました。これは、保護者・地域の皆さまが一定の権利と責任をもって学校運営に参加することで、育てたい子供像、目指すべき教育のビジョンを共有し、目標の実現に向けて協議する仕組みのある学校、つまり「地域とともにある学校づくり」をする学校のことです。昨年度までの学校評議員会に代わり、学校運営協議会が発足し、学校と地域がパートナーとして連携・協働による取り組みを進めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



三郷市教育委員会・東部教育事務所学力向上推進・教育支援担当学校訪問

～全学級の授業公開、2.3年生特別活動の授業研究会を行いました～

6月19日(木)、東部教育事務所と三郷市教育委員会の指導主事の先生方に御訪問いただき、授業を中心に、本校の「本気・元気・根気強く挑戦し笑顔あふれる瑞木小」を目指した教育活動を見ていただきました。本校の児童の表現力の豊かさや生き生きと学ぶ姿や教育環境について、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。



◆通知表について◆

過日お知らせしましたとおり、1学期の所見については、個人面談でお伝えいたしました。お子様のがんばった点を褒めていただき、夏休みに苦手な部分に取り組んでいただきますようお願いいたします。

7・8・9月の行事

音楽朝会

6月17日（火）に音楽朝会がありました。はじめに全校で今月の歌「虹」を、できる人は手話も交えて歌い、その後2年生と6年生が合奏を発表しました。2年生は「ミッキーマウスマーチ」を演奏しました。音が揃っていて素敵な演奏でした。次に6年生による「Departure」が披露されました。とってもカッコいい迫力のある演奏を聴かせてくれました。退場するときにももう一度演奏してくれました。



三郷特別支援学校交流会

6月9日（月）に3年生が総合的な学習の時間の授業の中で、埼玉県立三郷特別支援学校へ行き、特別支援学校の児童と交流会を行いました。交流会では、ボッチャやリズム遊びなどを行ったり、3年生の児童が準備をしていた大型絵本の読み聞かせやエプロンシアターを披露したりしました。交流を通して、近隣にある学校との交流を深めることができました。次回は、12月に三郷特別支援学校と2回目の交流会を予定しております。



新体力テスト ～コツコツときたえた体は たからもの～

6月の中旬から、体育の時間を活用して新体力テストを行いました。低学年には高学年がお手伝いをしました。

どの児童も自分の記録を伸ばそうと真剣に取り組むことができました。

本年度は、運動好きな児童や体育好きな児童を育成できるように取り組んでおります。

熱中症などに気を付けながら、体力向上に引き続き取り組んでいきます。



7月の行事予定		
1	火	金曜日課 5時間 個人面談
2	水	金曜日課 5時間 個人面談
3	木	全校朝会 クラブ
4	金	1年生 4時間 租税教室(6年) 特別支援合同交流会
5	土	
6	日	
7	月	読み聞かせ 竜巻避難訓練 給食費引落日
8	火	金曜日課 1・2年 4時間 3～5年 5時間 6年 6時間授業
9	水	金曜日課 1・2年 4時間 3～5年 5時間 6年 6時間授業
10	木	金曜日課 委員会 6年マヨネーズ教室 1・2年 4時間 3～4年 5時間 5～6年 6時間
11	金	金曜日課 1・2年 4時間 3～5年 5時間 6年 6時間授業
12	土	
13	日	
14	月	金曜日課 1～3年 4時間 4～6年 5時間
15	火	金曜日課 1・2年 4時間 3～5年 5時間 6年 6時間 授業 給食最終日
16	水	3時間授業
17	木	3時間授業 一斉下校
18	金	終業式 3時間授業
19	土	夏季休業日
20	日	資源回収
21	月	海の日 6年生林間修学旅行
22	火	6年生林間修学旅行
23	水	6年生林間修学旅行

夏季休業日（夏休み）

7月19日（土）～8月25日（月）

学校閉庁日

8月9日（土）～8月15日（金）

「学校閉庁日（教職員が学校に勤務しない日）」を設定いたしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、児童生徒が事故や災害に遭うなど、緊急に連絡を要する場合には、三郷市教育委員会へご連絡ください。

三郷市教育委員会 048-953-1111

(市役所代表)

8月・9月の行事予定

8月の主な行事		
25	月	夏季休業日
26	火	始業式 3時間授業
27	水	3時間授業
28	木	金曜日課 3時間 発育測定
29	金	1年生 3時間 2～6年 4時間 発育測定
30	土	
31	日	
9月の主な行事		
1	月	教科書配付日 読み聞かせ 給食開始
2	火	避難訓練 みずっきータイム
3	水	SSTタイム
4	木	委員会活動
5	金	1.2年生生活科見学 給食費引落日
6	土	市内中学校学校公開
7	日	
8	月	読み聞かせ
9	火	
10	水	
11	木	クラブ活動
12	金	教育相談日
13	土	
14	日	資源回収
15	月	敬老の日
16	火	音楽朝会 ふれあいタイム
17	水	児童集会
18	木	クラブ活動
19	金	
20	土	
21	日	秋分の日
22	月	読み聞かせ 1年生虫歯予防教室
23	火	秋分の日
24	水	親子除草 2年生町探検
25	木	クラブ活動
26	金	
27	土	小学校学校公開日 5時間授業
28	日	
29	月	学校公開振替休業日
30	火	全校朝会 あいさつ運動週間

お知らせ 学校図書館夏季開放について

図書館開放について

7月23日（水） 8月21日（木）の2日間、地域の方向けに学校図書館を開放いたします。貸し出しは行いません。閲覧のみとします。ご利用ください。

なお、時間は、午前9：30～12：00 午後1時から3時までの間です。

地域の方は、2階の職員玄関から入っていただきます。図書館は3階です。